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Пятый номер Альманаха выходит в конце 2015 г., подводя итоги года метроло-

гической деятельности по целому ряду направлений, в частности в области время-
частотных, радиотехнических, акустических измерений, обсуждаются перспективы 
развития этих областей, их эталонной базы. 

Журнал знакомит с новыми результатами метрологических исследований в об-
ласти импульсных давлений, радиационных излучений, термодинамических темпе-
ратур. 

Обсуждаются вопросы необходимости корректировки нормативной базы в об-
ласти обеспечения единства измерений в соответствии с законодательством РФ. 

Интерес представляют статьи, в историческом ракурсе рассматривающие вопро-
сы становления и развития таких направлений исследований ВНИИФТРИ, как изме-
рение параметров электростатического поля, физико-химии и метрологии ударных 
волн. 

The fifth issue, which comes out at the end of 2015, sums up a year of metrological 
activity in a variety of fields, in particular time-frequency, radio, and acoustic measure-
ments, and discusses prospects for development of these areas and their standards bases. 

The journal publishes new results of metrological investigations in the field of pulse 
pressures, ionising radiations, thermodynamic temperature. 

The need for adjusting the normative base in the area of ensuring the uniformity of 
measurements according to the legislation of the Russian Federation is discussed. 

Of interest are the articles which consider from a historical angle the emergence and 
development of such VNIIFTRI research areas as measurement of the parameters of an 
electrostatic field, physicochemistry, and shock wave metrology. 
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